

\$821.991 Tirada: 3.500 Frecuencia: 0 Vpe pág: \$1.100.088 Difusión: 3.500

74,72%

Ocupación:

Niños y niñas de la región aprenden cómo prevenir la hidatidosis a través del teatro

Vpe portada: \$1.100.088



La iniciativa liderada por la Seremi de Salud Aysén, contempla la intervención en 40 establecimientos educacionales, repartidos en 15 localidades de la región.

Coyhaique. - Sin duda, los niños y niñas son agentes de cambio al interior de sus familias, logrando ser actores clave en el proceso de prevención y educación en torno a estilos de vida saludables y conductas de riesgo.

És por eso que desde la Seremi de Salud Aysén, en conjunto con la Compañía Teatro Austral, se generó un interesante proyecto educativo centrado en la prevención de la hidatidosis a través de una obra de teatro itinerante que recorrerá 15 localidades de la región, realizando intervenciones en aula en 40 jardines infantiles y escuelas rurales.

Sensibilizar a la comunidad educativa sobre hidatidosis mediante comunicación de riesgo.

entregar medidas de prevención y potenciar las intervenciones de carácter lúdico en el aula, son los principales objetivos de esta iniciativa, que estará en plena ejecución durante este último trimestre del año y cuyos protagonistas son Francisca, Rosita y el perrito Eladio.

"Estamos junto a la Compañía Teatro Austral y a Eladio, que es la mascota de esta cruzada para educar y sensibilizar contra la hidatidosis, enfermedad que tenemos instalada en nuestra región y donde históricamente hemos tenido las tasas más altas del país, por lo que es muy importante generar estas estrategias de educación sanitaria", sostuvo la seremi de Salud Aysén, Carmen Monsalve.

La autoridad sanitaria agregó que incorporar

a las infancias en estas acciones sanitarias no sólo los legitima como sujetos de derecho, sino también "son la caja de resonancia de estos mensajes en sus casas. Aprendieron y reforzaron cosas importantes como el lavado de manos frecuente, tenencia responsable, administración de antiparasitario para evitar que sus animales enfermen y así llevar esta información a sus hogares para que todos en comunidad tengamos conductas saludables que nos permitan ir cortando la cadena de transmisión de esta enfermedad".

La seremi de Salud hizo hincapié que esta iniciativa se enmarca dentro del Programa Integral de Prevención de Hidatidosis, que incluye una serie de estrategias tales como entrega de antiparasitarios en postas rurales, capacitación a médicos de toda la región en detección de quistes hidatídicos y diálogos comunitarios, entre otros.

Por su parte, Marcela Nahuelquin, educadora de párvulos de la Escuela de Valle Simpson, localidad donde se dio el puntapié inicial a esta iniciativa, destacó que esta alianza educativa con la Seremi de Salud es de larga data, y ha permitido que tanto alumnos como apoderados se informen sobre los riesgos de contraer hidatidosis.

"Ya llevamos entre 10 a 15 años trabajando en acciones preventivas junto a la Seremi de Salud en los niveles preescolares y de primer ciclo. Se releva en las reuniones de apoderados y en actividades de la comunidad educativa, para que todos tomemos conocimiento de la hidatidosis, sobre todo considerando que estamos en una zona rural. Es una forma didáctica y lúdica de llegar a los niños, para que ellos puedan entender de mejor manera y salir de la rutina", sostuvo la educadora.

En lo que va del año 2024, se han notificado 10 casos de hidatidosis en Aysén, donde más del 30% de estos casos corresponden a pacientes menores de 15 años.

